

C/ Obispo Rey Redondo, 1. - 38201 La Laguna - Tlf. 922 601 100

lunes 1 de noviembre de 2021

## Bienestar Social subvenciona el Proyecto Canguro para la conciliación laboral de madres sin redes de apoyo

La Laguna aporta 30.000 euros a la Asociación de Reinserción Social de Menores Anchieta para el desarrollo de este proyecto, que cuenta con cinco educadoras a jornada completa



La Junta de Gobierno Local del Ayuntamiento de La Laguna ha aprobado recientemente una subvención directa de 30.000 euros, propuesta por el Área de Bienestar Social, para apoyar el Proyecto Canguro de la Asociación de Reinserción Social de Menores Anchieta. Esta iniciativa permite ofrecer un servicio de canguro 24 horas para familias monomarentales en riesgo de exclusión social, una propuesta con horarios flexibles y adaptada a las necesidades

de conciliación familiar para que las madres sin redes de apoyo y escasos recursos económicos puedan trabajar o continuar con su formación para acceder a un empleo.

El concejal de Bienestar Social, Rubens Ascanio, asegura que "esta iniciativa conecta con una demanda detectada en el Área y que favorece la empleabilidad de madres que necesitan un trabajo o la formación laboral para salir de una situación de vulnerabilidad". Con esta subvención, se colabora en la dotación de dos de las cinco educadoras con las que cuenta este proyecto y que son las que "acompañan a las familias en este proceso de conciliación, velando por el bienestar de las y los menores y sus buenas condiciones, mientras sus madres atienden esos aspectos de formación o trabajan en sectores donde la conciliación es bastante difícil, como el de los servicios", destaca Ascanio.

El proyecto Canguro abarca las 24 horas al día y los 365 días al año, adaptando sus horarios a las necesidades específicas de cada unidad familiar y proporcionando una disponibilidad y flexibilidad horaria fundamental para complementar al resto de recursos existentes, como escuelas infantiles, centros educativos, servicios de día o campamentos urbanos, entre otras. Atiende a 30 niños y niñas de 0 a 12 años y, además del acompañamiento, incluye un programa de atención y educación integral para el desarrollo armónico de las y los menores, potenciando su crecimiento emocional y su autonomía personal en actividades educativas en la vida cotidiana.



C/ Obispo Rey Redondo, 1. - 38201 La Laguna - Tlf. 922 601 100

Esta subvención cuenta con el informe favorable de la Unidad de Infancia y Familia, Mujer, Recursos Alojativos y Voluntariado del Área de Bienestar Social y Calidad de Vida, indicando que este proyecto "complementa las actividades y acciones que se desarrollan en los propios servicios sociales municipales, posibilitando a madres con menores y sin redes de apoyo, mayores oportunidades de formación, búsqueda o mantenimiento de un empleo, circunstancias necesarias para lograr la emancipación de las ayudas públicas y procurarse así una vida autónoma".

También colaboran con este proyecto el IMAS de Santa Cruz de Tenerife, el Servicio Canario de Empleo y recientemente se ha solicitado una subvención a la Consejería de Derechos Sociales del Gobierno de Canarias, unas ayudas que permiten la contratación de un equipo de 5 educadoras a jornada completa y fuera de los horarios educativos habituales.

La Asociación de Reinserción Social de Menores Anchieta también gestiona el recurso residencial temporal para madres solas con menores a cargo y en situación de extrema vulnerabilidad Tanita, en el que se proporcionan todos los recursos necesarios y que también cuenta con la colaboración del Área de Bienestar Social a través de una subvención anual de 34.000 euros.

## Datos sobre la brecha social de las mujeres con cargas familiares

Según el Informe FOESSA de Exclusión y Desarrollo Social, en Canarias, el 40,3% de las familias con hijos e hijas de 0 a 10 años no están o no han estado escolarizadas nunca. La tasa de riesgo de pobreza relativa en las Islas es del 30,5%, casi nueve puntos por encima del conjunto del país (21,6%) y, según los datos obtenidos en el año 2018, el 31,2% de los hogares del Archipiélago sustentados por una mujer, se encuentran en una situación de exclusión social.

Las familias numerosas y las monomarentales continúan siendo los grupos más expuestos al riesgo de exclusión, con tasas del 51,5% y el 50,6%, respectivamente. La elevada tasa de exclusión de los hogares que únicamente reciben ingresos procedentes del Sistema de Protección Social duplica en Canarias (40,8%) a la del resto de España (19,5%).

Cerca del 75% de las personas usuarias de los servicios sociales de La Laguna son mujeres y, además, el 40% de las personas que acuden a estos servicios cuentan con un rango de edad de entre 35 y 55 años, en una parte sustancial, con menores a cargo.

Para abordar la realidad de la situación de los hogares monoparentales y realidades similares, La Laguna contempla en su Plan de Igualdad la necesidad de contar con recursos que faciliten la conciliación de la vida familiar, laboral y personal, para que las oportunidades de acceso, conciliación y promoción sean igualitarias entre ambos sexos y, así, romper la actual brecha de género en el mundo laboral, siendo este proyecto un ejemplo de ello.





C/ Obispo Rey Redondo, 1. - 38201 La Laguna - Tlf. 922 601 100